



みなさん、こんにちは。今回のウリソツノートは第4回ウリソツクラブの様子をお伝えします。参加したみなさん、お疲れ様でした。によつきぜんざいはいかがだったでしょうか？雨が降る予報でしたが、ほぼ降らずに終わることができました。



第4回ウリソツクラブは8家族27名のみなさんが、参加されました。今回はサツマイモとあずきの収穫。ほとんどできてないと思っていたサツマイモでしたが、掘ってみると意外と採れて、みんなびっくり(小さめですが)。あずきはたくさんとれました。

次はによつきぜんざい作り。サツマイモをマッシュして強力粉と塩を混ぜた後、みんなで成形しました。いろんな形のによつきができました。



お昼ご飯。今回はお弁当でした。デザートにによつきぜんざいを食べました。ちょっと量が多かったかなと思っていましたが、あっという間になくなってしまいました。

午後からは、みんなで自然を感じながらのお散歩ドングリを使って遊んだり、自然の中からいろんなものを見付けたり、最後の方は、雨が降り出しましたが、楽しい時間をすごしました。



【お知らせ】

今年度もウリソツクラブへのご参加及びご支援ありがとうございました。来年度につきましては、またご連絡いたします。今後とも国立吉備青少年自然の家をよろしくお願ひします。

